

Chetumal

> SOLIDEZ FINANCIERA EN Q. ROO

Hay confianza en el electorado para 2016: King

El diputado federal aseveró que ello se debe a los gobiernos priístas exitosos, de cuyas acciones y resultados se han beneficiado los ciudadanos



Raymundo King de la Rosa aseveró que gracias a las políticas económicas implementadas por el jefe Ejecutivo, en el estado se ha dado prioridad al gasto social.

> **Herlindo Vázquez**
Diario Respuesta

Quintana Roo cuenta con estabilidad financiera gracias a la política de austeridad y cuidado puntual y pulcro del gasto público implementado desde el primer día de su administración por el gobernador Roberto Borge Angulo, afirmó el presidente estatal del PRI, diputado federal Raymundo King de la Rosa.

Explicó que es satisfactorio para el PRI, que entrará en 2016 a un nuevo proceso electoral, contar con activos que generen confianza en el electorado y sobre todo se incrementen los simpatizantes y esto es gracias a los gobiernos priístas exitosos cuyas acciones y resultados be-

nefician a los ciudadanos.

Raymundo King precisó que pese a los ataques de la oposición y señalamientos infundados ha quedado demostrado que la estrategia financiera implementada por el gobernador Roberto Borge desde abril del 2011 dio los resultados esperados y esto lo ratifica Standard & Poor's, firma de reconocido prestigio internacional.

Precisó que ante el panorama mundial en donde China entró a una desaceleración económica y que se resiente en todos los países, hoy se recibió la agradable noticia de Standard & Poor's que informa asigna unacalificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional (grado de inversión) -CaVal- de 'mxBBB' con perspectiva estable.

El legislador federal señaló que desde el 2012 el panorama cambió en México, la política del presidente Enrique Peña Nieto de privilegiar a los que menos tienen al momento de distribuir el dinero público ha propiciado que las entidades federativas se dejaran de endeudar y en consecuencia reestructuren su deuda pública sin afectar a los conciudadanos.

Raymundo King indicó que en Quintana Roo, el gobernador Roberto Borge ha priorizado el gasto social, logró reducir el gasto corriente y hoy la entidad sale adelante con la mayor inversión pública registrada en su historia constitucional, en educación, salud e infraestructura urbana, con programas sociales, Reciclando Basura por Alimentos, Jornadas del Bienestar, Cinema del Bienestar, exito-

sos dirigidos a los que menos tienen, con records en afluencia turística durante cuatro años consecutivos, líder del sureste en generación de empleos y la mejor entidad en el país para la inversión nacional y extranjera.

Señaló que ante el acoso político y económico que Quintana Roo sufrió en la era panista de 2000-2012 y que propició que entidades gobernadas por el PRI recurrieran a endeudamientos para poder atender las necesidades ciudadanos, hoy el estado se recupera gracias aún gobernador experto en finanzas públicas.

«EN L@ RED»

 [RaymundoKingQRoo](#)

